

# Assesse, septième membre controversé

**Même si l'accueil n'est pas unanime,** la Maison du tourisme de Condroz-Famenne a accueilli la commune d'Assesse comme 7<sup>e</sup> membre.

## • Michel MOTTE

**A**lors qu'elle avait choisi, dans le cadre de la restructuration entamée par le ministre René Collin, de rester dans le giron de la Maison du tourisme (MDT) de Namur, la Commune d'Assesse vient de quitter celle-ci pour rejoindre Ciney, Hamois, Havelange, Gesves et Ohéy. Et aussi Somme-Leuze bien que cette Commune se soit abstenu, mardi de compter Assesse avec les six autres Communes. Deux raisons sont invoquées par la bourgmestre, Valérie Lecomte. Il y a tout d'abord la crainte que cette augmentation de population porte ainsi à plus de 56 000 habitants la population qui sera couverte par la

bergh, le bourgmestre de la nouvelle venue, a fait son mea culpa : « Ce n'était pas un bon choix pour nous de rester avec la Maison du tourisme de la vallée de la Meuse et c'est par souci de cohérence territoriale que nous avons contacté la MDT de Condroz-Famenne. »

Il justifie cette décision par le fait qu'il y a deux GAL (Tiges et vallées et Condroz-Famenne) qui partagent les mêmes idées et aussi une volonté commune de réaliser le projet de parc naturel en cours.

Laurent Marée, gestionnaire du château de la poste, à Ronchinne, a mis en évidence « le dynamisme et la réactivité de la MDT de Condroz-Famenne. Et puis, il y a aussi sur le territoire d'Assesse un des plus beaux villages de Wallonie, en l'occurrence Crupet... »

La manifestation s'est terminée en dégustant une bière... somme-leuzeoise et un morceau de tarte d'une pâtisserie bien connue de Courrière. ■



**À bras ouverts**  
À enjouer par la petite manifestation officielle d'accueil qui s'est tenue après l'assemblée générale de la MDT de Condroz-Famenne, dans un endroit tout à fait insolite mais agréable, la tour de la collégiale de Ciney, la MDT de Condroz-Famenne a accueilli à bras ouverts la voisine, Assesse. De son côté, Dany Wever-